**Кут Хуми**

**Кокина Алина**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Второй курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**20(04)**

**Интуиция Отца-Человек-Субъекта. Рождение Служащего-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактикой Фа Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

27-28.05.2023

Оглавление

[Практика № 1. Введение в 20-ые Метагалактические Философские Чтения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Воссоединённости с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание Воссоединённости с Изначально Вышестоящим Отцом каждому Человеку на Планете Земля. 3](#_Toc139045451)

[Практика № 2. Перевод Частей в 20-й архетип Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Стяжание Нового Рождения и Рождения Свыше в 20-м архетипе Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. 7](#_Toc139045452)

[Практика № 3. Стяжание девяти 512-риц Частей в 20 архетипе и 21 архетипе. 9](#_Toc139045453)

[Практика № 4. Практика преображения и переноса Компетенций в 20 архетип. 12](#_Toc139045454)

[Практика № 5. Преображение, обновление и перевод пяти зданий в Ре-ИВДИВО Метагалактику Фа. 13](#_Toc139045455)

[Практика № 6. Стяжание Части Интуиция Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Части Интуиция каждому Человеку Планеты Земля 15](#_Toc139045456)

[Практика № 7. Стяжание Тела Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца*.* Стяжание 20-ти видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 20-ти архетипов материи. 18](#_Toc139045457)

[Практика № 8. Стяжание 64-рицы мыслей от синкретической мысли до синтезной мысли в Часть Интуиция Изначально Вышестоящего Отца. 21](#_Toc139045458)

[Практика № 9. Стяжание компетенций: вторую Метапланетарную, вторую ИВДИВО-Метапланетарную, вторую Метагалактическую, вторую ИВДИВО-Метагалактическую Синтезность. 24](#_Toc139045459)

[Практика № 10. Стяжание Ядро-Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядро-Огня Изначально Вышестоящего Отца. 26](#_Toc139045460)

[Практика № 11. Стяжание дхьяны, Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 8,5 миллиардов Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. 28](#_Toc139045461)

[Практика № 12. Стяжание ИВДИВО-Тела Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. 30](#_Toc139045462)

[Практика № 13. Итоговая практика с преображением 17 этажа зданий каждого из нас 34](#_Toc139045463)

**1 день 1 часть**

**Время: 01:38:52-02:29:44**

# Практика № 1. Введение в 20-ые Метагалактические Философские Чтения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Воссоединённости с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание Воссоединённости с Изначально Вышестоящим Отцом каждому Человеку на Планете Земля.

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, разгораемся всеми Ядрами Синтеза, возжигаемся, вспыхиваем всеми Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезами, Полномочиями Совершенств, Иерархизации, Ивдивости Должностной Компетенцией каждого из нас.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим всей командой в зал к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы расходимся в шахматном порядке в зале. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим проникновенности Синтеза Синтеза, просим насыщенности Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И проникаясь, насыщаемся этим. Насыщаемся, укутываемся Синтезом, проникаемся, впитываем в клеточки, Части, системы. Мы пока проникаемся, руки, ноги, туловище, голова, шея, позвоночник, спина, поясница. И, насыщаясь, Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми слева от нас. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми в тёмно-сером пиджаке, в тёмно-сером галстуке, костюм-тройка. Широкий пиджак, широкие брюки. Такие они не обтягивающие, они очень свободного кроя. Такого графитового цвета ботинки. Далее взгляд на Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. У Аватарессы Синтеза Фаинь тоже тёмно-серого цвета платье-сарафан, длинное, чуть ниже колен. Как платье-футляр, только сверху продолжается не платье, а как сарафан, с такими плотными лямками, широкими и под сарафаном шёлковая белая блузка. И туфли на очень высоком каблуке, тоже графитного цвета.*

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь вам слегла, улыбнулись. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 20-ых Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим заполнить каждого из нас, сконцентрировать, просим насыщенности, равномерности, заполнения, концентрации Синтезов каждым из нас, в каждой Части, системе, аппарате, частности, во всех компетенциях каждого из нас, 20-рица Отца Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас. И мы заполняемся, концентрируемся, насыщаемся каждой клеточкой и впитываем Синтез. Концентрируемся, насыщаемся, уплотняемся и просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь компактного заполнения Синтезом. И мы, насыщаясь, ещё уплотняемся. Вас Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь концентрируют, заполняют Синтезом. Мы заполняемся очень плотной, несколько компактов Синтез, который в вас концентрируется, то есть Синтез сгущается, насыщается в ваших Частях. И мы, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем форму Ипостаси 20-го Синтеза, разворачиваемся формой. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 64-рицу формы Ипостаси 20-го Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, разворачиваемся формой каждым из нас и синтеза нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. На вас развернулась новая форма. Она очень строгая, больше такая более черно-белая. Белые рубашки, черные пиджаки, брюки или платья или сарафан, или юбка с пиджаком, по-разному. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем явление Служащего Человека-Ипостаси каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Просим развернуть каждому из нас Служащим Человеком-Ипостаси каждому из нас, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, развёртываемся, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваясь Служащим Человеком-Ипостасью.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении Воссоединённости 16-рицы от Человека синтезфизичности до Отца в каждом из нас и синтеза нас, синтезфизически собою,в росте и развитии Отца-Человека-Субъекта в каждом из нас.*

*Мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Воссоединённость с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми заполнить Воссоединённостью. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми заполнить Восоединённостью каждого из нас. И проникаемся, разворачиваемся, концентрируемся Воссоединённостью с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас в явлении Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы воссоединились с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь концентрироваться полной Воссоединённостью Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза. И проникаясь, заполняемся этим. И, проникаясь, насыщаемся Воссоединённостью Изначально Вышестоящей Аватарассы Синтеза Фаинь. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. В Воссоединённость с Аватарессой Синтеза Фаинь введены, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8,5 миллиардов Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развертывании Воссоединённости каждому Человеку на Планете Земля в Воссоединённости, в развитии Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в каждом Человеке на Планете Земля, в развитии и развёртывании Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, мира на Планете Земля.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим завершить наши личные некорректные воссоединённости, некомпетентные воссоединённости, которые нас сбивают, которые не развивают каждого из нас. Просим прощения за них, просим отсечь от каждого из нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, просим сжечь и просим прощения, и просим завершить некорректные как этого воплощения, так прошлых воплощении, рас, цивилизации, эпох каждого из нас. И просим прощения у Аватаров Синтеза. И вы можете увидеть, как Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь проводят мечами вокруг ваших тел, отсекая некорректные воссоединённости от нас. И вы можете увидеть, как в зале вокруг вас крутятся мечи Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Отсечено. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждого из нас и синтеза нас.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении 20-м Философским Чтением Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать, заполнить каждого из нас и ввести каждого из нас в 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить все клеточки каждого из нас Синтезом, все ядрышки каждого из нас, межклеточное пространство, все Части, системы, аппараты, частности, всю субъядерность каждого из нас. Просим заполнить и концентрировать все компетенции каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, насыщаемся, заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. И, заполняясь, насыщаемся Синтезом 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, заполняясь, концентрируемся, насыщаемся, преображаемся Синтезом. Отец сказал: «Введены в 20-й Синтез».*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим заполнить, сконцентрировать каждого из нас Воссоединённостью,. И просим ввести в Воссоединённость каждого из нас Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, заполняясь, насыщаемся Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца Человека Синтезфизичности, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостась, Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца, Человека-Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести, сконцентрировать, заполнить Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца каждого Человека на Планете Земля. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца в целом для Человечества Планеты Земля. Просим пережечь все некорректные виды воссоединенности в человечестве Планеты Земля, нарушающие деятельность Человека, роста и развития человечества в целом. И просим Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца в развитии мира на Планете Земля. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 8,5 миллиардов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, просим развития вместо религиозной воссоединённости, религиозной Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учения Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля 8,5 миллиардов капель Учения Синтеза каждому Человеку на Планете Земля. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем капли каждому Человеку. Мы укутываем Планету Земля Воссоединённостью. И, укутывая, разворачиваем, Отец сжигает все некорректные виды воссоединённости в человечестве. «Сожжено», - Отец сказал. И мы разворачиваем вместе с Изначально Вышестоящим Отцом мир на Планете Земля, Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца установить Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца с каждым из 8 миллиардов Человек на Планете Земля. И стяжаем 8,5 миллиардов видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и укутываем Планету Земля Воссоединённостью. И Отец фиксируется на каждого Человека на Планете Земля. Эманируем. И развернули Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8,5 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля. И просим преобразить каждого Человека на Планете Земля в явлении Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Учении Синтеза в каждом. Укутываем Планету Земля Синтезом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Учение Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас Учением Синтеза. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Служащего Человека-Ипостаси в каждому из нас и синтезу нас. Просим развернуть каждому из нас Служащим Человеком-Ипостаси, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем развитие, обучение, воспитание каждому из нас в явлении Служащего Человека-Ипостаси Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем Воссоединённостью каждого из нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:12:18-03:29:21**

**Практика № 2. Перевод Частей в 20-й архетип Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Стяжание Нового Рождения и Рождения Свыше в 20-м архетипе Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа.**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 20-го архетипа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, в форме Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить, сотворить Части каждого из нас и перевести с предыдущих архетипов, где бы они не находились, в 20-й архетип каждого из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем, соответственно, 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Частей, систем, аппаратов, частностей, компетенций каждому из нас, в явлении Отца-Человека-Субъекта. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть Части каждого из нас в 20-ом архетипе, от первой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа до 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Новое Рождение, Рождение Свыше каждого из нас и синтез нас в 20-м архетипе. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 20-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496-рицу Частей, систем, аппаратов, частностей, компетенций каждому из нас, от Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза, от Посвящений до Должностных Компетенций. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить новые Части, системы, аппараты, частности каждому из нас, в явлении Отца-Человека-Субъекта каждого из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, концентрируемся, заполняемся Частями. Отец разворачивает у вас новое количество Частей. И, возжигаясь, разворачиваемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь синтезом Частей, 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца все стяжённые каждому из нас Части, и просим их окончательно перевести в 20-й архетип, и Архетипические части в 21-й архетип. И, насыщаясь, заполняясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше каждому из нас в 20-ом архетипе. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Рождением Свыше. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим преобразить каждого из нас в явлении Образа Изначально Вышестоящего Отца и преобразить Подобие каждого из нас данным Образом. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем новым Образом Изначально Вышестоящего Отца 20-го архетипа. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение каждому из нас, ракурсом 20-го архетипа и ракурсом 4 квадриллионов 503 триллионов 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496-ти высоких пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас, просим развернуть каждого из нас Рождением Свыше и Новым Рождением каждого из нас. И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем Новым Рождением Отца, Рождением Свыше Изначально Вышестоящего Отца 20-го архетипа, синтезом Частей каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И вспыхиваем.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем обучение, образование, воспитание, развитие Частей, систем, аппаратов, частностей каждого из нас Отца-Человека-Субъекта каждого из нас и синтеза нас. Преображаемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Отца-Человека-Субъекта каждому из нас и синтезу нас в росте и развитии 16-рицы от Человека Синтезфизичности до Отца каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь, разворачиваемся Рождением Свыше, Новым Рождением каждого из нас. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Отцом-Человек-Субъектом, ракурсом 20-го архетипа. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым. Почувствуйте, какое более плотное, насыщенное тело развернулись внутри каждого из вас. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участвующих в данной практике, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:31:59-03:48:28**

**Практика № 3. Стяжание девяти 512-риц Частей в 20 архетипе и 21 архетипе.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Я сокращаю цифры, полностью не буду называть. Хорошо? Просто, компакт. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 20-го архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ю высокую пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись. Разворачиваемся формой Ипостаси 20-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4608 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть девять 512-риц Частей каждого из нас. И просим развернуть по 512 базовых Частей, цельных Частей, метагалактических Частей, октавных Частей, архетипических Частей, совершенных Частей, однородных Частей и всеединых Частей в 16-рице от Человека до Отца, и 512 синтез-частей каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым.*

*Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить архетипические Части каждого из нас и перевести в 21-й архетип, где бы они не находились. Или, если они впервые стяжаются, то развернуть новые Части каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем обучение, образование, развитие, воспитание Частей, систем, аппаратов, частностей каждому из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ю высокую пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся в форме Ипостаси 20-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4608 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим сотворить девять 512-риц Частей каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 базовых Частей. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 цельных Частей. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 512 метагалактических Частей. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть взаимодействие с 256-ю Метагалактиками данных 512-ти Частей. Далее, мы синтезируемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 октавных Частей. Просим развернуть взаимодействие с Октавами данных Частей каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 архетипических Частей. Разворачиваемся ими. Просим сотворить у каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть архетипические Части каждого из нас и перевести в 21-й архетип от первой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики до 512-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа каждого из нас. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 совершенных Частей, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 однородных Частей. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 всеединых Частей. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас в росте и развитии каждого из нас всеедиными Частями. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление развития каждого из нас Человеком, Ману, Буддой, Христом, Майтреей, Теургом, Творцом, Иерархом, Человеком Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, Служащим Изначально Вышестоящего Отца, Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, Учителем Изначально Вышестоящего Отца, Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, Аватаром Изначально Вышестоящего Отца и Отцом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, синтезфизически собою. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас рост и развитие 16-цы реализации. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 синтез-частей каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем в новом Творении Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И просим сотворить по 512, соответственно, систем каждой Части, по 512 аппаратов каждой из 512-ти систем и 512 частностей каждой из 512-ти аппаратов, каждой из 512-ти систем, каждой из 512-ти Частей каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, разворачиваемся в зале новыми Частями каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4608 видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть, систему, аппарат, частность каждого из нас. И, проникаясь, концентрируемся, заполняемся. И проникаясь, разворачиваемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся всем стяжённым, возожжённым. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся синтезом новых Частей каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. У вас стало сейчас большее количество Частей. Вы сейчас проявились и развернулись, и живете в 20-м архетипе и 21-м. И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:01:32-01:12:36**

**Практика № 4. Практика преображения и переноса Компетенций в 20 архетип.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432 высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся формой Ипостаси 20-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 512 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Либо то количество компетенций, которое у вас есть на данный момент реально, вы можете их назвать или их знают Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И просим преобразить или перенести их в вершину 20-го архетипа каждого из нас и синтез нас на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа либо на физику 21-го архетипа, и, проникаясь, возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 512 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ядер Компетенций каждого из нас и синтез нас синтезом всех пройденных Синтезов каждого. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить, активировать все Компетенции каждого из нас и, проникаясь, заполняемся этим. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Возжигаясь, разгораясь Посвящениями, Статусами, Творящим Синтезом, Синтезностью, Полномочиями Совершенств, Иерархизацией, Ивдивостью и Должностной Компетенцией. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, разгораемся всеми компетенциями. Можно увидеть сейчас у вас над головой появилось пахтание Огня.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 20-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и перевести все компетенции в вершину 20-го архетипа или на физику 21-го архетипа каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512 Ядер Синтеза каждому из нас, либо то количество компетенций, которое у нас присутствует по наличию пройденных Синтезов, и, проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим заполнить все компетенции Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить, активировать и повысить дееспособность, действие, активность каждого из нас. Просим развернуть компетенции и преобразить от Посвящений до Должностной Компетенции все компетенции каждого из нас, от Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза, от Метапланетарного до Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку подразделения Краснодар. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь компетенций каждому Человеку на территории Краснодар от Посвящений до Должностной Компетенции, от Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза, от Метапланетарного до Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству граждан, находящихся на территории Подразделения Краснодар и эманируем, разворачиваем компетенции. Эманируем, разворачиваем. Развернули компетенции людям. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся всей возожжённостью, активностью, всей компетентностью каждого из нас и преображением каждого из нас, новыми Ядрами каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:13:08-01:19:32**

**Практика № 5. Преображение, обновление и перевод пяти зданий в Ре-ИВДИВО Метагалактику Фа.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Вам такое предложение от Аватара Синтеза Кут Хуми, когда вы заходите в помещение, в общении с людьми, когда что-то делаете, какое-то действие надо произвести, возжигайтесь в течение месяца Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, ситуации будут меняться. Вспыхнули-отэманировали даже просто на помещение, куда вы зашли. И что-то будет меняться. Тренируйтесь так действовать. Возожглись-отэманировали, возожглись-отэманировали, возожглись-отэманировали. С человеком разговариваете, разгорелись реализацией, компетенциями. Весь день проживайте своими реализациями.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО в зал к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Разворачиваемся формой Ипостаси 20-го Синтеза. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и, просим перевести все здания каждого из нас в 20-й архетип. И просим перевести здание Тонкого Мирового тела в вершину Тонкого Мира, здание Метагалактического Мирового тела на вершину Метагалактического мира, здание Синтезного Мирового тела в вершину Синтезного мира, здание Физического Мирового тела в ИВДИВО–полис Изначально Вышестоящего Отца и здание Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 20-го архетипа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем пять Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить наши здания на явление 33-х этажных зданий. Просим для тех, кто сегодня впервые, просим развернуть новые этажи, преобразив здания до 33-х этажного с концентрацией Кубов Синтеза зданиям каждого из нас, со шпилем 64 метра купол 128 метров каждого из нас способного к трансляции по всем 64-м архетипам материи. И, проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим итогово перевести здания каждого из нас в вершины Тонкого, Метагалактического, Синтезного, Физического мира в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пять Прав и Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в применении, обладании, действии зданиями. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем новыми Правами и Началами каждого из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым. Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. Вспыхиваем и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:22:52-01:45:34**

**Практика № 6. Стяжание Части Интуиция Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Части Интуиция каждому Человеку Планеты Земля**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ю высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Ипостаси 20-го Синтеза. И вот нам Аватар Синтеза Кут Хуми с Аватарессой Синтеза Фаинь говорят о том, чтобы мы переходили в 64-й Архетип, так как это не тренинг, а практика. Заодно будем выходить учиться в 64-й архетип. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, для перехода в 64-й архетип.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокой цельной пра-реальности Си-ИВДИВО Октавы Октав 64-го архетипа. И переходим в зал Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы в 64-ом архетипе, в форме Ипостаси 20-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Части Интуиция каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть Часть Интуиция в количестве Сфер-оболочек Чаши 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496-ти, в явлении соответствующего количества 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Сфер-оболочек Чаши, в явлении Зерцала Чаши эталонного Синтезобраза, стоящего босяком на Зерцале Чаши, и с количеством 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 ячеек внутри Чаши каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Часть Интуиция каждого из нас, и концентрировать Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 частностей Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в Интуицию каждого из нас и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым каждым из нас. И просим преобразить Зерцало каждого из нас явлением 512-ти Печатей Судьбы 512-ти архетипических Частей, 64-х Печатей Судьбы 64-х Компетенций. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокой цельной пра-реальности Си-ИВДИВО Октавы Октав. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся в форме Ипостаси 20-го Синтеза.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Интуиция. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Часть Интуиция каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца девять видов Части Интуиция: базовых, цельных, метагалактических, октавных, архетипических, совершенных, однородных, всеединых и синтез-части. И разворачиваемся Частью Интуиция. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чашу со Сферами-оболочками. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Сферы Мысли, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало, находящееся в основании Чаши. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть количество Сфер-оболочек и количество Сфер-оболочек ячеек, и количество ячеек Чаши Сфер-оболочек, Сфер Мысли в количестве 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, три по 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть новую Часть каждому из нас и синтезу нас, преобразить её.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтезобраз, стоящего босяком на Зерцале, Части Интуиция. И разворачивается вокруг вас Чаша со Сферами Мысли, с ячейками. Просим развернуть ячейки у Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть в ячейки каждого из нас лучшие компетенции, устремления, способности, инварианты, организации, масштабы, компакты, вариации, навыки, умения, возможности, выражения, особенности, специфики, свойства, качества Изначально Вышестоящего Отца в каждую ячейку Части Интуиция каждому из нас и синтез нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Часть каждого из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 частностей Воссоединённости Части Интуиция каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Часть Интуиция, просим сотворить данную Часть.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезобраз Изначально Вышестоящего Отца, в 16-рице выражения от Человека Синтезфизичности до Отца. И просим развернуть Синтезобраз каждому из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь, стяжаем Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Часть Интуиция, просим заполнить, концентрировать, уплотнить, компактифицировать Огнем Часть каждого из нас, Интуиция. И проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Печатей Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Интуиции, и просим развернуть новые 512 Печатей. Если есть какие-то некорректные записи в Печати нашей Судьбы, просим их сжечь, развернув качественные и корректные для каждого из нас. И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Печати 64-х Компетенций. Просим развернуть новые Печати Компетенций каждому из нас.*

*И, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся Интуицией каждого из нас с Интуицией Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развития интуитивных качеств каждого из нас и синтеза нас, просим роста и развития Интуиции каждого из нас. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем восемь с половиной миллиардов Частей Интуиция каждому Человеку на Планете Земля. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому Человеку на Планете Земля Зерцало с 256-ю и 64-мя Печатями, Сферы-Оболочки самой Чаши, Сферы Мысли каждому Человеку на Планете Земля, Синтезобраз концентрацией. Стяжаем Истину Изначально Вышестоящего Отца в Чашу каждому Человеку на Планете Земля. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть новую. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Интуицию каждому Человеку на Планете Земля. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Интуицию каждому Человеку, развернули. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку Планеты Земля. И просим развернуть Часть Интуиция, и стяжаем восемь с половиной миллиардов Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца, в явлении частности воссоединённости Интуиции каждому Человеку на Планете Земля. Эманируем. Развернули и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Разворачиваемся Частью Интуиция. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем озеро Читты Интуиции каждому из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Интуиции каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхиваем озером Читты. И у вас выстраивается такая гладь, вспыхивает озеро Читты у каждого из нас, на поверхности Чаши. И, возжигаясь, преображаясь, затем, мы просим Изначально Вышестоящего Отца впитать в каждого из нас Часть Интуиция. Она входит внутрь вашего тела. Зерцало становится в области грудной клетки, примерно, там, где диафрагма. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, воспитания, развития, образования Интуиции каждого из нас, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца впитать Интуицию в каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь этим, мы выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:51:52-02:03:27**

**Практика № 7. Стяжание Тела Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца***.* **Стяжание 20-ти видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 20-ти архетипов материи.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, кстати говоря, Аватары Синтеза Градимир Сюзанна напомнили, что именно Подразделение Краснодар — это Подразделение наивысшего развития ментальности. У нас, следующих более высоких Подразделений, ментальности нет. Там дальше будет больше не мысль — смыслы. Ну, например, частность Творение – это вершинная ментальность. Поэтому мы очень много таких тем с вами разбираем, и будем разбирать, потому что мы должны научиться мыслить и менталить и научить этому Человечество, то есть переходить в мысль, переходить в ментал. Потому что это и есть человеческое. Потому что, помните, Человек начинается с чего? С Чаши всегда, а Чаша – это всегда мысль. То есть Человек начинается с чего, если говорить о частностях? С мысли.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ю высокую пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Мы встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И разворачиваемся в форме Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Можете увидеть, что Аватаресса Синтеза Фаинь на вас очень строго смотрит, а Аватар Синтеза Кут Хуми вам улыбается.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим проникновенности Синтезом Синтеза, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта. И проникаясь, насыщаемся каждой клеточкой, окутываясь. Обволакиваемся сначала Синтезом, потом начинаем его впитывать. Проникаемся, концентрируемся. И мы насыщаемся каждой клеточкой, укутываясь Синтезом: руки, ноги, стопы, колени, грудная клетка, живот, спина, голова, руки, кисти плечи, запястья. И вам Кут Хуми Фаинь говорят о том, что на самом деле мы не должны бояться трудностей, преодолений. Помните знаменитая книжка «Как закалялась сталь»? То есть нас закаляют по жизни. Если мы чего-то не умеем, мы наоборот будем в этом участвовать, чтобы научиться. И не надо этого бояться. Надо наоборот, знаете — «Сметь, дерзать, устремляться, молчать». То есть — это правильно. Но при этом не нестись сломя голову на амбразуру. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Ну, это ещё такое подведение. Ещё Кут Хуми Фаинь вам книжку показывают «Как закалялась сталь». Нас так закаляет жизнь. И нас так закаляют Отец и Аватары Синтеза. И это правильно. Мы должны быть закалены — это корректно.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения 20-ым Метагалактическим Философским Чтением Изначально Вышестоящего Отца. И просим концентрировать каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и концентрировать лучшим опытом, лучшими наработками интуиции, дхъяны, воссоединённости каждого из нас и синтез нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, концентруясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняемся. И просим плотной, сгущенной, концентрированной насыщенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И проникаясь, заполняемся.*

*И проникаясь, заполняемся, сгущаемся, концентрируемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Части Тело Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить и развернуть максимально действенное, дееспособное, развитое Тело каждого из нас и синтез нас в концентрации девяти видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца 9-рицы Частей каждым из нас и в явлении 16-рицы фундаментальностей данного Тела каждым из нас. И с концентрацией Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 20-ти Архетипов материи каждым из нас и синтеза нас синтезфизически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь девять Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, девять Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, просим развернуть девять видов Тела Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа каждым из нас и синтезом нас с максимальной действенностью, дееспособностью, качеств, активности, развитости каждого из нас этим.*

*И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящая Ипостась ИВДИВО-Физичности Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 452-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси, синтезируемся 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 452-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящей Ипостасью ИВДИВО-Физичности Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся в форме Ипостаси 20–го Синтеза. Приветствуем. И синтезируясь Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью стяжаем девять видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим концентрировать и заполнить каждого из нас Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании Части Тела Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, заполняемся, концентрируемся Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть новое Тело для каждого из нас. Перед вами разворачивается Тело. Оно похоже на вас как две капли воды — точно такое же. Оно даже примерно повторяет ваши контуры тела, но оно более утончённо-грациозное, чем мы, но очень похоже на нас. И мы впитываем это тело. И просим развернуть его ракурсом базовых, цельных, метагалактических, октавных, архетипических, совершенных, однородных, всеединых и синтез-части каждого из нас. И проникаясь, заполняемся, концентрируясь, возжигаясь, разворачиваемся Частью каждым из нас.*

*И, синтезируясь и Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью, стяжаем 16 видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в развёртывании 16-рицы фундаментальностей материи каждым из нас. И стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца в явлении массы, флюидичности, матрицы, единицы, импульса, заряда, плотности, аннигиляции, размерности, симметрии, абсолюта, метрики, спектра, гравитации, тела и фундаментальности Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, впитываем Воссоединённость. Стяжаем 20 видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 20-ти архетипов материи каждым из нас и синтеза нас. И, синтезируясь с Изначально-Вышестоящим Аватар-Ипостасью, стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца в развитии интуитивности, дхъяничности, дхъяники Тела Человека-Ипостаси каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою.*

*И проникаясь, концентрируясь, заполняемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью, стяжаем 16-рицу Воссоединённости, 16 Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в данном Теле каждого из нас лучшие от качеств до компетенций 16-рицу ИВДИВО-разработки каждому из нас и синтезу нас. И просим передать, записать, развернуть каждому из нас лучший опыт действия дхъяны, интуиции ракурсом Тела Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И, проникаясь, впитываем данный опыт каждому из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 20-го архетипа 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь формой Ипостаси 20-го Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящим Отцом, сливаясь, воссоединяемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Оцта Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 9-рицу Части каждого из нас от базовой до синтез-части каждого из нас и синтеза нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть девять видов Частей каждому из нас и синтезу нас ракурсом Тела Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И проникаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить максимально действенное, дееспособное, качественное, активное, развитое, масштабное Тело каждого из нас. И, проникаясь, впитываем Части, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. И просим заполнить, преобразить, концентрировать Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца с Телом Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу фундаментальностей материи каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем массу, флюидичность, матрицу, единицу, импульс, заряд, плотность, аннигиляцию, размерность, асимметрию, абсолют, метрику, спектр, гравитацию, тело, фундаментальность каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20 видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть её ракурсом 20-ти архетипов материи каждым из нас и синтезом нас в расширении внутреннего мира каждого из нас на 20 архетипов. И стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, заполняемся, концентрируемся Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому и нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца максимального развития ментальности, интуитивности, дхъяны Телом Человека-Ипостаси Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящего Ипостась ИВДИВО-Физичности Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:40:27-02:56:32**

**Практика № 8. Стяжание 64-рицы мыслей от синкретической мысли до синтезной мысли в Часть Интуиция Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 20-го архетипа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ую высокую пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Встали, развернулись в зале в форме Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 64-рицы мыслей каждому из нас и синтезу нас в развитии Интуиции Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. Просим развернуть каждым из нас 64-рицу мыслей от синкретической мысли до синтезной мысли каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим обучения, воспитания, развития Интуиции каждого из нас и синтеза нас. И, возжигаясь, вспыхиваем этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас в концентрации частности - мысль. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развития Интуиции, интуитивности каждого из нас, дхьяны каждого из нас Частью Интуиция Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арсений Ульяна. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 388-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арсений Ульяна, разворачиваясь в форме Ипостаси 20-ых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Арсений и Ульяна, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 64 Синтеза Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Ульяны 64 Синтеза Интуиции Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении 64-рицы мысли Изначально Вышестоящего Отца от мысли синкретической до синтезной мысли каждого из нас Интуиции каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. Проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И стяжаем Синтез Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Интуиции Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить, активировать Интуицию каждого из нас, повысить дееспособность, действенность, качество, активность. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 16 Синтезов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем от лучших качеств до компетенций каждому из нас и синтезу нас Интуиции. Просим развернуть и записать лучший опыт в ячейки Части Интуиция каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Интуиции Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза интенсивное обучение, образование, воспитание, развитие каждого из нас Интуиции и дхьяны. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в форме Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца: синкретическую мысль, ассоциативную мысль, образную мысль, логическую мысль, смысловую мысль, сутевую мысль, идейную мысль, провидческую мысль, прозревающую мысль, параметодическую мысль, аналитическую мысль, синтезначальную мысль, эталонную мысль, имперационную мысль, иерархическую мысль, логическую мысль, проницательную мысль, интуитивную мысль, самоорганизующую мысль, воссоединённую мысль, мерностную мысль, стратегическую мысль, масштабную мысль, стратагемическую мысль, парадигмальную мысль, содержательную мысль, формальную мысль, субъядерную мысль, энергическую мысль, светлую мысль, духомную мысль, огненную мысль. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца: правильную мысль, методическую мысль, принципиальную мысль, начальную мысль, аксиомную мысль, императивную мысль, законную мысль, стандартную мысль, мерящую мысль, знающую мысль, константную мысль, красивую мысль, окскую мысль, истинную мысль, сверхпассионарную мысль, ивдивную мысль, могущественную мысль, практическую мысль, вершащую мысль, служащую мысль, человечную мысль, генезисную мысль, пробуждающую мысль, воскрешающую мысль, жизненную мысль, реплицирующую мысль, созидающую мысль, творящую мысль, любящую мысль, мудрую мысль, волевую мысль и синтезную мысль каждому из нас и синтезу нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, разворачиваемся, впитываем у Изначально Вышестоящего Отца частности каждому из нас и синтезу нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 видов Сердечной мысли каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Сил Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Интуиции каждого из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать, наделить каждого из нас Силами Изначально Вышестоящего Отца. И, концентрируясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем новыми Силами каждого из нас, новыми мыслями, частностями каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 вида частностей Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем от Воссоединённости движения до Воссоединённости синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим концентрировать 64 вида Воссоединённости частностей Интуиция каждому из нас и синтезу нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить, активировать, повысить дееспособность действовать, качественность Интуиции каждого из нас. И просим развить Интуицию, развитие дхьяны, умение мыслить Интуицией каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Тезы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, ракурсом Учебной практики в действии и служении в Общине Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в Интуицию каждого из нас и синтезу нас. И, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем Тезами. Они разворачиваются и записываются в ячейки чаш Интуиции. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и развернуть концентрацию стяжённых частностей по каждой из девяти видов Интуиции каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца масштабности, развитости, действия, дееспособности Интуиции каждого из нас, качественной активности. И просим впитать Интуицию в каждого из нас. Впитываем.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Арсений Ульяна. Возвращаемся в физическое тело, и, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, преображаемся этим. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:59:00-03:06:00**

**Практика № 9. Стяжание компетенций: вторую Метапланетарную, вторую ИВДИВО-Метапланетарную, вторую Метагалактическую, вторую ИВДИВО-Метагалактическую Синтезность.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся в форме Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта в явлении второй Синтезности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас: Метапланетарных, ИВДИВО-Метапланетарных, Метагалактической, ИВДИВО-Метагалактической каждым из нас и синтезу нас, в концентрации четырёх видов по 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496-и Умений Синтеза каждому из нас и синтезу нас, синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым и стяжаем четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании четырёх видов ядер, четырёх Синтезностей каждым из нас. Впитываем их. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца вторую Метапланетарную, вторую ИВДИВО-Метапланетарную, вторую Метагалактическую, вторую ИВДИВО-Метагалактическую Синтезность каждому из нас и синтезу нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас Синтезностями Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем новыми Синтезностями каждым из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре по 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Умений Синтеза каждому из нас и синтезу нас, каждой Синтезности каждому из нас. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас новыми Умениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтеза нас. Разворачиваемся новыми Синтезностями Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца обучения, воспитания, развития каждым из нас, умением действовать и применяться Синтезностями каждым из нас и синтеза нас, и Умений Синтеза. И возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И преображаясь. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, вспыхиваем Синтезностью каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 03:16:37-03:26:27**

**Практика № 10. Стяжание Ядро-Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Ядро-Огня Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

Отец сказал, есть такая фраза: «На кого ж ты меня покинул Отче»? Помните? Это как раз когда такая безотцовщина и делаешь всё без Отца. Вот это Ядро нас, получается, вводит постоянство непрерывности действия с Изначально Вышестоящим Отцом. Когда мы уже не можем быть сами по себе. Вот это нам даёт это Ядро. Поэтому, все Синтезы мы его копим, становится плотнее, плотнее, плотнее, соответственно Отца внутри нас, его Огня внутри нас становится больше. Чем больше Огня, тем больше мы начинаем, давайте так, тянуть, концентрировать лучшие возможности. Давайте «Подобное притягивает подобное». Чем больше Отца внутри нас, тем больше мы лучшего начинаем притягивать вокруг себя. Чем больше концентрация Огня, тем больше Огня Ядра Отца и Кут Хуми, тем больше возможностей открывается, проявляется вокруг нас. Это в том числе с позиции такого внутреннего, внешнего взаимодействия.

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и синтезируемся, разгораемся Ядром Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтезами Кут Хуми Фаинь разворачиваемся в форме Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтезу нас в явлении Ядра Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении Ядра-Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся только сейчас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Аватар Синтеза Кут Хуми делает таких несколько стремительных, быстрых шагов в нашу сторону и останавливается. Он очень так всматривается в ваши глаза. Знаете, как будто внутрь, как будто в Части смотрит, не знаю, как это состояние передать, но такое внутреннее. Как будто Владыка видит не вашу форму, ваш цвет лица, цвет глаз. А вот ваше состояние внутреннего мира. Просто проживите вот это состояние, когда Кут Хуми смотрит внутрь ваших Частей. Не на вашу внешность, какой вы, а внутрь вашего внутреннего мира.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Служащего Человека-Ипостаси. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми данное Ядро Синтеза Ядра-Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас. И стяжаем у Аватара Синтеза Ядро-Огня, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми. Ядра входят одно в одно. И проникаясь, впитываем Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждого из нас. Ядро зависло перед вами, оно небольшое, но очень плотное и концентрированное, и мы впитываем это Ядро. Ядро входит и воссоединяется, и разворачивается со всеми предыдущими Ядрами стяжёнными каждого из нас. Впитали. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем данным Ядром.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваем в форме Ипостаси 20-м Метагалактическим Философским Чтением Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Ядро-Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас явления Служащего Человека-Ипостаси. И просим Изначально Вышестоящего Отца впитать в каждого из нас, развернуть в каждом из нас Ядро-Огня Изначально Вышестоящего Отца. Ядро зависло перед вами такое светящееся, белое ядро. Белое от плотности, концентрации этого Огня. И мы впитываем это Ядро, оно соединяется одно в одно, входит Ядро в Ядро, впитываем его и оно соединяется, совмещается с предыдущими Ядрами Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас в явлении Служащего Человека-Ипостаси. Возжигаясь, вспыхиваем Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ядра-Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, преображаемся этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся физически всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, преображаемся, вспыхиваем этим. Разворачиваемся, вспыхиваем Ядром Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядром Огня. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящим Дом каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:51:28-01:16:27**

**Практика № 11. Стяжание дхьяны, Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 8,5 миллиардов Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в зале перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь разворачиваемся в форме Ипостаси 20-м Метагалактическим Философским Чтением Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь девять Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, девять Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Дхьянического тела, максимальное его развитие, разработанности, дееспособности, действенности в умении концентрировать мысли, формировать мысли, формировать частности Воссоединённости, в умении дхьянить, как процесса действия Части, каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем 8,5 миллиардов Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании Дхьянического тела каждому человеку на Планете Земля и в развитии дхьяны в целом как процесса мышления в каждом человеке Планеты Земля с преодолением негативных чувственно-астральных некорректных эмоции в человечестве в виде агрессии, злости или иных других состоянии, качеств накопленных, наработанных человечеством Планеты Земля. И разворачиваем этот Синтез по Планете Земля и стяжаем 8,5 миллиардов Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и разворачиваем данный Синтез по Планете Земля. Развернули.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим развития ментальности, развития качества мысли, качества частностей, явления дхьяны как концентрации умения мысли для каждого компетентного Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца подразделения Краснодар на новый служебный год. И стяжаем соответствующее количество Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть этот Синтез не в нарушении свободы воли каждого компетентного, но в развитии Дхьянического тела, в развитии дхьяны каждым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Градимир Сюзанна 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 324-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Градимир Сюзанна, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза девять Синтезов Прадхьяники Изначально Вышестоящего Отца, девять Синтезов Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть каждому из нас Дхьяническое тело базовое, цельное, метагалактическое, октавное, архетипическое, совершенное, однородное, всеединое и синтез-часть каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь, разворачиваемся, впитываем Дхьяническое тело. И просим развернуть системы, аппараты, частности тела каждому из нас и синтезу нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Прадхьяники Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Градимир Сюзанна, стяжаем Синтез Прадхьяники Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца. И просим обучения каждому из нас и синтез нас в развитии, разработке, дееспособности, качественной активности данной Части каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Градимир Сюзанна, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 8,5 миллиардов Синтеза Прадхьяники Изначально Вышестоящего Отца и 8,5 миллионов Синтезов Дхьянического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля. И просим роста и развития ментальности, дхьяны в каждом человеке на Планете Земля. И синтезируя, эманируя, разворачиваем. Развернули.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь в форме Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Дхьяническое тело каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить Часть каждому из нас - Дхьяническое тело, в максимальном развитии, действенности, дееспособности, качестве и активности. И проникаясь, разворачиваемся Дхьяническим телом каждым из нас и синтеза нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым возожжённым, разворачиваемся.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8,5 миллиардов Дхьянического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8,5 миллиардов Дхьянического тела каждому человеку на Планете Земля. И просим развернуть каждому человеку Планеты Земля Дхьяническое тело. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8,5 миллиардов капель частностей Воссоединённости Дхьянического тела каждому человеку Планеты Земля. И просим у Изначально Вышестоящего Отца роста и развития дхьяны, как процесса мышления, в каждом человеке на Планете Земля преодолении любых некорректных, нечеловечных, неэмоциональных, чувственных состоянии в человечестве Планеты Земля, в каждом человеке в целом. И эманируем, разворачиваем Синтез по Планете Земля. Развернули.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству каждого компетентного подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. И просим Изначально Вышестоящего Отца развития дхьяны каждого компетентного подразделения Краснодар, в развитии действия в учебной практике либо служении Изначально Вышестоящему Отцу в целом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Синтез Изначально Вышестоящего Отца в развитии дхьяны в каждом компетентном подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждому компетентному подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар в умении, в развитии мысли, дхьяны каждому компетентному. И это эманирует только Изначально Вышестоящий Отец.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16-рицу лучшего опыта, умения, возможностей Изначально Вышестоящего Отца Дхьянического тела каждым из нас и просим развернуть в каждом из нас. И проникаясь, впитываем лучший опыт Изначально Вышестоящего Отца Дхьянического тела каждым из нас и синтезу нас. И проникаясь, преображаясь, вспыхиваем лучшим опытом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь, вспыхиваем этим. Благодарим, просим Изначально Вышестоящего Отца обучения, образования, воспитания Дхьянического тела каждого из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Градимир Сюзанна. Возвращаемся в физическое тело. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящим Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:36:13-01:57:41**

**Практика № 12. Стяжание ИВДИВО-Тела Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Ипостаси Синтеза.*

На Синтезе, когда мы разворачиваемся, здесь я не говорю, надеваю форму, так как здесь вас одевают Аватары Синтеза. Потому что вы встали, и вы уже в форме. А когда вы дома, вы говорите: «надеваю форму», потому что там нет автоматики, потому что на Синтезах вам одевают форму Кут Хуми Фаинь или Изначально Вышестоящий Отец. Но чтобы вы запомнили, буду говорить.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми фалинь и разворачиваемся перед Аватарами Синтеза, (чтобы вы запомнили, буду говорить) надеваем форму Ипостасей 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим проникновенности Синтезом Синтеза, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта каждым из нас и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем девять Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, девять Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас в явлении ИВДИВО-Тела Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою от базовых частей до синтез-частей.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в развитии, разработанности, действии, дееспособности ИВДИВО-Телом Воссоединённости каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в явлении Источника Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилиан Иветта. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилиан Иветта, 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 260-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиан Иветта. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Разворачиваемся и надеваем форму Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилиан Иветта, вы, можете увидеть, как они вышли в такой форме голограммы. Аватар сказал, что это голографическая форма там священника, форма такая как монашка какая-то католицизма. У нее такой белый воротничок, такая шапочка с закруглёнными краями вот такая вот, и Авиатрасса улыбнулась и сказала, что они выходят в разных формах и вам показывают, что они развивают людей и, если есть какие-то просьбы, постепенно вводят их в разные темы Учения Синтеза, чтобы религиозные конфессии тоже перестраивались на новую эпоху. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилиан Иветта, и тут же они уже стоят сразу в пиджаках: такой черный пиджак облегающий, рубашка, галстук, брюки. И Аватаресса Синтеза: тоже черный пиджак, белая блузка, застегнутая на все пуговицы, и длинная юбка-карандаш, на не очень высоком каблуке черные туфли, лодочки.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Правоссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО-Тело Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза преобразить каждого из нас и синтез нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении ИВДИВО-Тела Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилиан Иветта, стяжаем девять Синтезов Правоссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и девять Синтезов ИВДИВО-Тела Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза преобразить каждого из нас и синтез нас в развертывании новой Части каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, разворачиваясь всем стяжённым возожжённым в каждом из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Правоссоединённости, Синтез ИВДИВО-Тела Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим обучения, развития, воспитания Правоссоединённости и ИВДИВО-Тела Воссоединённости каждому из нас синтезфизически собою. И возжигаясь, проникаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою.*

*Мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и синтезируемся далее с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и стяжаем восемь с половиной миллиардов Синтезов Правоссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и Синтезов ИВДИВО-Тело Воссоединённости каждому Человеку на Планете Земля. И просим развернуть ИВДИВО-Тело Воссоединённости каждому Человеку на Планете Земля. И синтезируясь, разворачиваем Синтез по Планете Земля. И просим развернуть данное Тело с системами, аппаратами и частностями каждому Человеку на Планете Земля. Развернули. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы стяжаем Синтез Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-Тело Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом, надеваем форму Ипостаси 20-ых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца девять ИВДИВО-Тела Воссоединённости каждому из нас и синтез нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть системы, аппараты и частности девяти видов ИВДИВО-Тела Воссоединённости каждого из нас. Стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить максимально дееспособное, развитое, активное, действенное ИВДИВО-Тело Воссоединённости, каждого из нас и синтез нас. И просим развернуть системы: Сферы мысли, аппараты: Единицы, частности: Воссоединённость ИВДИВО-Тела Воссоединённости каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, разворачиваемся Синтезом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть у каждого из нас Часть ИВДИВО-Тело Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять видов Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, проникаясь, концентрируемся Воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Воссоединённости в каждый из девяти видов Частей каждого из нас от Человека Синтезфизичности до Отца и просим преобразить, просим развить ИВДИВО-Тело Воссоединённости от Человека Синтезфизичности до Отца в каждом из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, разворачиваемся и стяжаем обучение, образование, воспитание, развитие ИВДИВО-Тела Воссоединённости каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся синтезом четырех Частей: Телом Человека-Ипостаси, разворачиваемся Интуицией, разворачиваемся Дхьяническим телом, разворачиваемся ИВДИВО-Телом Воссоединённости. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца из Источника Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем Источник Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим сконцентрировать, заполнить каждого из нас из Источника Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, просим заполнить каждого из нас непрерывной Воссоединённостью каждого из нас и синтезу нас. И проникаясь, концентрируемся, возжигаемся, вспыхиваем Источником Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, заполняемся, концентрируемся. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Максимилиан Иветта, возвращаемся в физическое тело. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся всей концентрацией Источника Воссоединённости каждого из нас и, вспыхивая этим. Мы эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в ИВДИВО участников практики, эманируем по всей Планете Земля, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:58:35-02:11:59**

**Практика № 13. Итоговая практика с преображением 17 этажа зданий каждого из нас**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, надеваем форму Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить 17-й этаж каждого из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим на 17 этаж своего здания, становимся на 17 этаже и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Серапис Велетте. Стяжаем Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца Синтез Пламени Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза оформление 17-го этажа здания каждого из нас. Просим преобразить дизайн, общий стиль этого зала и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Могущества Изначально Вышестоящего Отца Синтез Пламени Изначально Вышестоящего Отца. И просим, чтобы данное оформление, новый стиль этого помещения не отягощал каждого из нас, но улучшал качество нашей жизни в данном здании, разработку инструментов и развитие каждого из нас. И у вас, в основном, Аватары Синтеза сказали, дополнение идёт в разработке Воинства Синтеза, тренировки с мечами, дополнительные инструменты, формы Воина Синтеза, разработка формы Воина Синтеза, голограммы. Аватар Синтеза сказал, мебели здесь не будет, стульчиков, диванов, этого здесь не будет. Просто дополнительный модуль Воинства Синтеза. Так его назвали. Там разные диски, тренировки, мечи, формы, которые можно оттренировать в разных ситуациях. Голографические экраны, где показывают разные ситуации, вы включаете их и тренируетесь. И мы разворачиваем Синтез по 17-му этажу, сами переходим на 18-й этаж, чтобы не мешать. Синтез развернулся. И, Аватары Синтеза сказали, дополнение голография, которая разворачивается у вас по стенам. То есть, это голографические, как электронные учебники, по-другому. Они разворачиваются у вас на стенах, и там очень много обучающего материала по Иерархии, по членству в Иерархии, по формам, то, что вы спрашивали, различение разных форм, знаков форм. Картинки голографии Планеты Земля. Иерархия, туда входит всё Человечество Планеты Земля. Здесь по Планете Земля тоже много пособий и материалов. И, на этом, нам говорят, достаточно.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 20-го Синтеза, где, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца итоговой практики 20-го Синтеза.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Серапис Велетте и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме. Разворачиваемся, одеваем форму Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 513-ллионов Огней, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 513-ллионов Ядер Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 в девяти вариантах Частей Служащего-Человека Ипостаси каждому из нас и синтез нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Служащего-Человека Ипостаси. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельный Огонь, цельный Синтез 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Стандарт 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его во все Огни и Ядра Синтеза каждого из нас. Синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Я-Настоящего Служащего Человека-Ипостаси каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 Генов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096-рицу Компетенций каждому из нас Служащего Человека-Ипостаси.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96-рицу базового Научного Синтеза каждому из нас и синтезу Служащего Человека-Ипостаси и, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца книги 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. Переходим в библиотеку Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа, становимся в библиотеке, эманируем Синтез книги. К вам по воздуху Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми передаёт книгу. Берём книгу в руки. Очень плотная книга серебристого цвета. Нарисована Сфера, внутри написано "Интуиция", название Частей и сверху Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. Берём книгу в руки и сверху маленькая тонкая методичка. Переходим из библиотеки в свой зал на 33-й этаж в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в самое вершинное здание, становимся на 33-й этаж, кладём книгу на стол. Переводим сюда по воздуху книгу 19-го Синтеза, кто был на 19-ом Синтезе. Берём книгу в руки. Переходим в библиотеку, возвращаясь к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, разворачиваемся в библиотеке Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись. Сдаём книги Аватару Синтеза Кут Хуми, благодарим за обучение 19-му Синтезу. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. Просим обучение, образование, воспитание, развитие каждого из нас 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 497-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся, одеваем форму Ипостаси 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро 20-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер, стяжаем 64 ядрышка вокруг Ядра 20-го Синтеза каждого из нас и синтез нас, 16 Ядер внутри. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим впитать и развернуть в каждом из нас Ядро 20-го Синтеза. Стяжаем 20 Ядер Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, стяжая 16 Ядер с 64-мя ядрышками Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, проникаясь, сливаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, образование, развитие, воспитание каждого из нас данным Синтезом. Благодарим за помощь, поддержку каждого из нас, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение каждого, за ведение каждого на данный Синтез. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за новое развитие каждого из нас 20-м Метагалактическим Философским Чтением Синтеза. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 432-ой высокой пра-ивдиво Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, воспитание, образование, развитие каждого из нас. Благодарим за помощь и поддержку каждого из нас, благодарим за доведение каждого из нас на Синтез, за новое преображение и развитие каждого из нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Градимир Сюзанна, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиан Иветта, благодарим Изначально Вышестоящего Аватар Ипостась Человека-Ипостась Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Арсений Ульяна, благодарим всю команду Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, которые действовали, развивали и помогали каждому из нас.*

*Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас и синтез нас. Разворачиваемся цельным Огнём, цельным Синтезом Стандарта 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся 512-рицей Служащего Человека-Ипостаси, вспыхиваем этим. Разворачиваемся 64-мя Инструментами, 64-рицей Служения, 64 базового Научного Синтеза, 65536-ю Генами, 4096-ю Компетенциями. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся Ядром 20-го Синтеза, Ядрами 20-го Синтеза и эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в Подразделения участников данной практики и фиксируем Ядро 20-х Философских Чтений Синтеза в подразделении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. Разворачиваем это Ядро. Оно разворачивается в оси Синтеза. И, оно зафиксировалось, можете это увидеть, почувствовать, прожить. И эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

***Набор практик:***

*Восканян Диана*

*Сенотрусова Людмила*

*Винокурова Ольга*

*Петришина Нина*

*Сборщикова Светлана*

*Агафонова Наталья*

*Дедюхина Светлана*

***Проверка практик:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сдано Кут Хуми: 30.06.2023 г.*